



Comisión de Consolidación de la Paz

Distr. general
22 de junio de 2007
Español
Original: inglés

Primer período de sesiones
Composición relativa a Sierra Leona
22 de junio de 2007

Declaración del Presidente adoptada por la Comisión de Consolidación de la Paz, por conducto de su composición relativa a Sierra Leona, sobre las elecciones presidenciales y parlamentarias que se celebrarán en Sierra Leona el 11 de agosto de 2007

En la reunión de su composición relativa a Sierra Leona, celebrada el 22 de junio de 2007, la Comisión de Consolidación de la Paz analizó los preparativos para las elecciones presidenciales y parlamentarias que se celebrarán en Sierra Leona el 11 de agosto de 2007. En la reunión participaron representantes del Gobierno de Sierra Leona, la comunidad internacional y la sociedad civil.

En su labor relacionada con Sierra Leona, la Comisión ha reconocido siempre la importancia fundamental de las elecciones para la consolidación de la paz y la democracia. En la reunión celebrada el 22 de junio, los miembros de la Comisión aprobaron y elogiaron las iniciativas del Gobierno de Sierra Leona, la Comisión Electoral Nacional, la Comisión de inscripción de partidos políticos, el sistema de las Naciones Unidas y los asociados nacionales e internacionales relacionadas con la preparación de los próximos comicios y los logros alcanzados.

Los miembros de la Comisión aconsejaron que, para avanzar en la consolidación de la paz en Sierra Leona, era necesario que todos los interesados hicieran lo posible para asegurar que las elecciones se realizaran de manera pacífica y ordenada, conforme a las normas internacionales relativas a las elecciones democráticas. Sería importante que los partidos políticos, sus simpatizantes y los representantes de los medios de difusión siguieran respetando el Código de Conducta de los partidos políticos y el Código de Conducta para los medios informativos.

Se recordó que la Comisión de Consolidación de la Paz había hecho hincapié en que la plena participación de las mujeres y los jóvenes en la adopción de decisiones era un componente importante del proceso de consolidación de la paz. Los miembros destacaron la importancia fundamental de la participación de las mujeres y los jóvenes en las elecciones de Sierra Leona, en calidad de votantes y de candidatos.



Se observó la necesidad de que el Gobierno de Sierra Leona movilizara, por cuenta propia, apoyo práctico adicional para las iniciativas electorales nacionales, en particular las de la Comisión Electoral Nacional. Además, se reconoció que era importante prestar apoyo internacional al proceso electoral para que las elecciones se desarrollaran sin contratiempos. Varios miembros de la Comisión pidieron que se cumplieran las promesas de apoyo al proceso electoral.

Por último, en la reunión se llegó al entendimiento de que la Comisión, por conducto de su composición relativa a Sierra Leona, seguiría pendiente de la evolución de la situación en ese país y prestaría asesoramiento al Consejo de Seguridad y otros interesados, según procediera.
